



# スクールリポート

▶ 学校教育課  
☎23-3679

学校生活の  
一コマを  
紹介



## 創立70周年の節目を迎え 自由の鐘は高らかに

福江高等学校

### 創立70周年記念事業

福江高校は、今年創立70周年を迎えました。70周年記念事業実行委員会を開き、記念事業内容などを決定し、11月15日(木)に、記念式典を開催しました。

#### 事業内容

- 福江高校プロモーションビデオ披露
- 男子新制服披露
- 記念公演 ラストロット(福江高校OBバンド)の演奏
- 記念講演 高瀬篤志氏(福江高校OBで東京都在住、新進気鋭の経営者として活躍中)



▲【左上】70周年記念式典 生徒代表誓いの言葉 【右上】男子新制服  
【左下】ラストロット公演 【右下】高瀬篤志氏講演会

### 観光ビジネスコース

本年度より、観光ビジネスコースが始まりました。観光に関するさまざまな学習や、インターンシップなどの実習を通じて、多様な進路の実現を目指します。

#### 今年の主な取り組み

- 観光教育講話「サーファーと農業をつなぐ」

6月14日(木)、本市在住のプロサーファー杉原康幸氏を招いて、本市の農業とサーフィンをつなぎ、観光の視点から新しいマーケットを開拓する講演会が行われました。

- 3高連携による「愛知丸船上トークセッション」

7月29日(日)、福江高校・三谷水産高校・足助高校は、三谷水産高校の実習船「愛知丸」にて、観光を切り口に各校の生徒達が地域の魅力や未来について語り合いました。

- 田原市PR応援団

8月4日(土)、ナゴヤドームにて、中日vs阪神戦の試合前に、本市をPRするイベントに参加しました。

- とばっこといっしょに学ぼう「七輪で防災、七輪でおもてなし」

8月9日(木)、三重県立鳥羽高校の観光ビジネス類型の生徒6名を迎え、観光ビジネスコースの生徒と災害時における七輪の利用方法、調理の演習を行いました。この交流は今後も継続していく予定です。



▲【左上】杉原康幸氏講演会 【右上】船上トークセッション  
【左下】田原市PR応援団 【右下】鳥羽高校との交流事業